
Beantwortung der Anfragen und Anregungen aus der Ortsratssitzung vom 28.10.2019 

  
1. Es wird nach der weiteren Nutzung von den Räumen in der Kreissparkasse gefragt. (TOP 11 Nr.1) 
 
Antwort von Herrn Müller: 
Es gibt keine neuen Anfragen zur Nachnutzung der Räume. 
 
2. Sachstand am Riester Weg in der Fischersiedlung hat der Ortstermin mit Herrn Klare und Dr. 

Wegener stattgefunden und wie ist das Ergebnis. (TOP 11 Nr.1) 
 

Antwort von Herrn Klare:  
Die Arbeiten am Riester Weg in der Fischersiedlung werden im Frühjahr 2020 erfolgen.  
 
3. Das 800 Jahr Schild soll ersetzt werden, die Brücke soll ein Angebot erstellen. 

Telefoniert mit Herrn Kaufmann die Brücke Tel. 946117, das Kostenangebot wird bis zum We 
14.12.2019 erstellt.  (TOP 11 Nr. 2) 

 
OBM Sievert hat einen Termin mit Herrn Kaufmann und wird in der nächsten Sitzung berichten. 
 
4. Beschilderung an der Hauptstraße/Ecke Insterburger Ring/Ecke Gleiwitzer Straße, die alte 

Beschilderung soll wieder aufgestellt werden (Verbot der Durchfahrt/Anlieger frei). Außerdem 
soll geprüft werden, ob dort Querungsstreifen angebracht werden können. (TOP 12) 

 

Antwort von Herrn Otte: 

Die Beschilderung wurde seinerzeit in Absprache mit Herrn Sievert im Rahmen eines Termins mit 

Bürgermeister Pahlmann geändert. Darüber hinaus ist die aktuelle Beschilderung StVO-konform. Es 

handelt sich bei der Hauptstraße um eine dem öffentlich Straßenverkehr gewidmeten Straße. Die 

Widmung sieht keinerlei Beschränkungen vor. Zudem wurde im Bereich der LAB, in diesem Jahr, eine 

Feuerwehrzufahrt gebaut, wodurch ein Durchfahrverbot nicht beschildert werden kann.  

In Bezug auf „Querungsstreifen“ ist zu sagen, dass die Hauptstraße innerhalb einer Tempo-30-Zone 

liegt und somit Markierungen entbehrlich sind.  

 
5. Rückbau der Müllbehälter bei den abgebauten Bänken im Park. (TOP 12) 
 
Antwort von Herrn Klare:  
Die Abfallbehälter werden kurzfristig entfernt.  
  
 
 

 

 
 

 
 
 

 


